

ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO OESTE

Nº de Acta:	7
Carácter de la sesión:	Ordinaria
Fecha de la sesión:	4 de octubre de 2021
Hora inicio/fin:	19:30 / 20:00
Lugar:	Tenencia Alcaldía Oeste

Miembros asistentes:

D. José Luís López Ibáñez	Presidente (PSOE)
D. Vicent Francesc Sales Mateu	Concejal (P Popular)
D ^a . Marinela Mónica Barabás	Vocal (Alcaldía)
D ^a . Lorena Bachero Colomer	Vocal (Alcaldía)
D. Pascual Barreda Martínez	AVV Ctra. Borriol, Roser y ady.
D. José Vte. Álvarez Miravet	AVV El Saboner
D. Pedro Bermúdez Bolos	AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
D. Francisco Martínez Gómez	AVV Gpo.S José Obrero, C Alcora y ady
D ^a . Concepción Guillamón Albalate	AVV La Choquera

Miembros ausentes:

D ^a . Verónica Ruíz Escrig	Vicepresidenta (Compromís)(*)
D. Casto Moya Macias	Vocal (PSOE)(*)
D ^a . Irene Gómez Santos	Vocal (Podem-Esquerra Unida)
D ^a . Rosa Lidón Ejarque Gual	AMPA Ceip Vicente Artero (*)

EXCUSA AUSENCIA (*)

Secretaria:

Yolanda Bayot Edo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del día establecido:

1º.- APROBACIÓN DE LA ACTA DE LA JUNTA DEL DISTRITO OESTE CELEBRADA EL 21 DE JUNIO DE 2021.

Se aprueba el acta ordinaria de la Junta del Distrito Oeste celebrada el 21 de junio de 2021, por unanimidad de los miembros de la Junta.



2º.- INFORME DEL PRESIDENTE.

El Sr Presidente informa que queda pendiente dar nombre a una de las tres calles ubicadas en el Mercado de Abastos, concretamente la C, dado que el nombre propuesto era calle Padre Ricardo, el Sr. Vicent Sales, comentó que dado que fue hijo predilecto de la Ciudad y un hombre de suma relevancia, no se creía conveniente nombrar a esa calle así y poder reservarlo para otra calle con más índole. Queda pendiente la búsqueda de calle para la próxima Junta.

3º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Se les hará llegar por mail.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. **Pedro Bermúdez, representante de la AVV Grupo Reyes y Ctra. Alcora**, informa de que la portería solicitada ya ha sido repuesta.

Comenta que en la Ctra. Alcora, a la altura del Grupo Reyes, en el nuevo carril bici, hay un paso de peatones, han colocado un contenedor de basura, lo que dificulta el paso de las bicicletas, solicita que se cambie de ubicación dicho contenedor.

En el Grupo de San José Obrero, colindante el Grupo Reyes, los contenedores de basura que estaban en la Carretera Alcora, han modificado su ubicación, esto hace que donde están ahora se ensucie la pared. Solicita que se cambien de lugar.

Informa que en la Cuadra Casanya y el Grupo Reyes, hay zonas de las calle que se tendría que reparar, pero informa que lo solicitará por instancia.

El Sr. **José Vte. Álvarez, representante de la AVV El Saboner**, reitera la petición de arreglar el muro que hay alrededor del pozo, las vallas cuando hace aire se caen, los vecinos las cambian.... El Presidente comenta que de forma provisional, se podrían atornillar y mientras tanto se puede iniciar el procedimiento de Auxilio Judicial para poder entrar a reparar el muro.

En la Nacional 340 a la altura de la autopista, salida Sur, para incorporarse a la rotonda desde la nacional, hay un carril de aceleración, sería conveniente habilitar otro carril dado que cuando se juntan dos o tres camiones, ya no se cabe ningún vehículo y se tienen que esperar en el arcén en la misma nacional. Solicita que el Ayuntamiento se ponga en contacto con la Administración correspondiente para proponer una posible solución al problema.

Informa que de las trapas de Iberdrola que hacen ruido solo se ha reparado una, pero queda una en concreto que es de todas la más molesta, ubicada en la Cuadra Saboner, esquina calle Canet lo Roig, además de revisar todas las trapas de la UE-36, que se pusieron nuevas cuando se hizo la obra.

Solicita en la Calle Sacañet la limpieza de hierbas, ya que dificulta el paso.

El Sr. **Francisco Martínez Gómez, representante de la AVV. Grupo San José Obrero Ctra. Alcora y Adyacentes**, insta a la apertura de los centros sanitarios, concretamente el del Grupo Reyes.



Comenta que los bordillos de las calles del Grupo San José Obrero están todos rotos y que sería interesante cambiarlos.

El Sr. Pascual Barreda, representante de la AVV Grupo Roser, Ctra Borriol y adyacentes, recuerda que queda pendiente de realizar las cuatro peticiones de los presupuestos participativos, aprobados en el año 2019, que son las siguientes: Alumbrado público en Camino Collet; Riego por aspersores en la plaza Jaime Ribes y zona verde General Marina – Ctra. Borriol; Gimnasio al aire libre en la plaza Jaime Ribes; Acondicionamiento del campo de deportes en la Plaza Jaime Ribes.

Solicita la construcción de una escalera de obra, con dos o tres peldaños, en el campo de deportes, para subir desde el césped hasta los asientos superiores.

Reitera la petición de que hay que dar solución al talúd de tierra que hay en la parte trasera de las viviendas de la calle Costa Rica, petición realizada el 2 de junio de 2016, con número de registro de entrada 38250.

Informa que los postes de madera de telefónica situados en el Camino Collet y la Calle Costa Rica no han sido retirados, por lo que reitera su petición para que los quiten, ya que los tubos ya están enterrados y preparados y sin embargo los cables siguen aéreos y dichos postes suponen un obstáculo para la circulación.

Reitera la solicitud de pintar el centro cívico, tanto la parte interior como la exterior, así como la puerta del patio y partes metálicas exteriores.

Indica que la mitad de los tubos fluorescentes están fundidos, por lo que reitera la petición de cambiarlos o sustituirlos por luces led.

Solicita un contenedor para reciclaje de pilas. El Presidente le informa que este tipo de recipiente es para instalarlos en el interior de los centros públicos y no al exterior.

La Sra. Concepción Guillamón, representante de la AVV La Choquera, solicita que se limpie la rambla que discurre por la urbanización, que no sabe a quién corresponde, si al a Confederación Hidrográfica del Júcar, al Ayuntamiento de Castelló u otra entidad pública.

Se reitera la petición de aparatos de gimnasia para gente mayor en la Plaza de la Urbanización.

Solicita nuevamente que se retiren los neumáticos de la plaza, dado que es un nido de avisperos con el consecuente peligro para los niños que juegan.

Reitera la petición de asfaltar la zona donde están instalados los contenedores.

Solicita que la limpieza debería ser de forma más continuada, y en el caso de que falte personal, insta al Ayuntamiento que se contemple la posibilidad de poner más personal, para tal labor.

Comenta que este verano se ha hecho insoportable la aparición de mosquitos, y comenta que se debería prevenir antes de la época estival y ahora en otoño.

Reitera la petición de una reunión con carácter de urgencia, bien con los técnicos de Movilidad o con Jorge Ribes, para tratar la problemática del transporte en las urbanizaciones de montaña.



Solicita nuevamente la instalación de un baño en el centro de la Asociación de Vecinos.

Comenta que en la calle Campos Elíseos (zona Cremor) cuando llueve, por lo visto hay una tubería rota, esto hace que el agua salga por el parking de una comunidad de vecinos.

Dado que es una usuaria del Mercado de Lunes, pregunta porqué no se le da salida al parking subterráneo que hay bajo el recinto del mercado. El Presidente responde que el Ayuntamiento está pendiente de empresa adjudicataria para llevar a cabo la actividad del mismo.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veinte horas, extendiéndose de ella la presente acta, que firman el Presidente y la Secretaria de la Junta, en el lugar y fecha al principio expresados.





ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE OEST

Núm. d'Acta:	
Caràcter de la sessió:	Ordinària
Data de la sessió:	4 d' octubre 2021
Hora iniciе/fi:	19:30 / 20:00
Lloc:	Centre Urban

Membres assistents:

D. José Luís López Ibáñez	Presidente (PSOE)
D. Vicent Francesc Sales Mateu	Concejal (P Popular)
D ^a . Marinela Mónica Barabás	Vocal (Alcaldía)
D ^a . Lorena Bachero Colomer	Vocal (Alcaldía)
D. Pascual Barreda Martínez	AVV Ctra. Borriol, Roser y ady.
D. José Vte. Álvarez Miravet	AVV El Saboner
D. Pedro Bermúdez Bolos	AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
D. Francisco Martínez Gómez	AVV Gpo.S José Obrero, C Alcora y ady
D ^a . Concepción Guillamón Albalate	AVV La Choquera

Membres absents:

D ^a . Verónica Ruíz Escrig	Vicepresidenta (Compromís)(*)
D. Casto Moya Macias	Vocal (PSOE)(*)
D ^a . Irene Gómez Santos	Vocal (Podem-Esquerra Unida)
D ^a . Rosa Lidón Ejarque Gual	AMPA Ceip Vicente Artero (*)

EXCUSA ABSENCIA (*)

Secretària:

Yolanda Bayot Edo

Per la Presidència es declara oberta la sessió, procedint-se a tractar l'ordre del dia establert:

1r.- APROVACIÓ DE L'ACTA DE LA JUNTA DEL DISTRICTE OEST CELEBRADA EL 21 DE JUNY DE 2021.

S'aprova l'acta ordinària de la Junta del Districte Oest celebrada el 21 de juny de 2021, per unanimitat dels membres de la Junta.



2n.- INFORME DEL PRESIDENT.

El Sr President informa que queda pendent donar nom a un dels tres carrers situades en el Mercat de Proveïments, concretament la C, atés que el nom proposat era carrer Pare Ricardo, el Sr. Vicent Sales, va comentar que atés que va ser fill predilecte de la Ciutat i un home de summa rellevància, no es creia convenient nomenar aqueix carrer així i poder reservar-ho per a un altre carrer amb més índole. Queda pendent la cerca de carrer per a la pròxima Junta.

3r.- RESOLUCIÓ DE PROPOSTES.

Se'ls farà arribar per mail.

4t.- PRECS I PREGUNTES.

El Sr. **Pedro Bermúdez, representant de l'AV Grup Reis i Ctra. l'Alcora**, informa que la porteria sol·licitada ja ha sigut reposada.

Comenta que en la Ctra. l'Alcora, a l'altura del Grup Reis, en el nou carril bici, hi ha un pas de vianants, han col·locat un contenidor de fem, la qual cosa dificulta el pas de les bicicletes, sol·licita que es canvie d'ubicació aquest contenidor.

En el Grup de San José Obrer, confrontant el Grup Reis, els contenidors de fem que estaven en la Carretera l'Alcora, han modificat la seua ubicació, això fa que on estan ara s'embrute la paret. Sol·licita que es canvien de lloc.

Informa que en la Quadra Casanya i el Grup Reis, hi ha zones del carrer que es tindria que repartxear, però informa que el sol·licitarà per instància.

El Sr. **José Vte. Álvarez, representant de l' AVV. El Saboner**, reitera la petició d'arreglar el mur que hi ha al voltant del pou, les tanques quan fa aire cauen, els veïns les canvien.... El President comenta que de manera provisional, es podrien caragolar i mentrestant es pot iniciar el procediment d'Auxili Judicial per a poder entrar a reparar el mur.

En la Nacional 340 a l'altura de l'autopista, eixida Sud, per a incorporar-se a la rotonda des de la nacional, hi ha un carril d'acceleració, seria convenient habilitar un altre carril atés que quan s'ajunten dos o tres camions, ja no es cap cap vehicle i s'han d'esperar en el voral en la mateixa nacional. Sol·licita que l'Ajuntament es pose en contacte amb l'Administració corresponent per a proposar una possible solució al problema.

Informa que de les trapes d'Iberdrola que fan soroll només s'ha reparat una, però queda una en concret que és de totes la més molesta, situada en la Quadra Saboner, escaira carrer Canet lo Roig, a més de revisar totes les trapes de la UE-36, que es van posar noves quan es va fer l'obra.

Sol·licita al Carrer Sacañet la neteja d'herbes, ja que dificulta el pas.

El Sr. **Francisco Martínez Gómez, representant de l'AV. Grup San José Obrer Ctra. l'Alcora i Adjacents**, insta l'obertura dels centres sanitaris, concretament el del Grup Reis.

Comenta que les vorades dels carrers del Grup San José Obrer estan tots trencats i que seria interessant canviar-los.





El Sr. Pascual Barreda, representant de l'AVV. Grup Roser, Ctra Borriol i adjacents, recorda que queda pendent de realitzar les quatre peticions dels pressupostos participatius, aprovats l'any 2019, que són les següents: Enllumenat públic en Camí Collet; Reg per aspersors en la plaça Jaime Ribes i zona verda General Marina – Ctra. Borriol; Gimnàs a l'aire lliure en la plaça Jaime Ribes; Condicionament del camp d'esports en la Plaça Jaime Ribes.

Sol·licita la construcció d'una escala d'obra, amb dos o tres esglaons, en el camp d'esports, per a pujar des de la gespa fins als seients superiors.

Reitera la petició que cal donar solució al talú de terra que hi ha en la part posterior dels habitatges del carrer Costa Rica, petició realitzada el 2 de juny de 2016, amb número de registre d'entrada 38250.

Informa que els pals de fusta de telefònica situats en el Camí Collet i el Carrer Costa Rica no han sigut retirats, per la qual cosa reitera la seua petició perquè els lleven, ja que els tubs ja estan enterrats i preparats i no obstant això els cables continuen aeris i aquests pals suposen un obstacle per a la circulació.

Reitera la sol·licitud de pintar el centre cívic, tant la part interior com l'exterior, així com la porta del pati i parts metàl·liques exteriors.

Indica que la meitat dels tubs fluorescents estan fosos, per la qual cosa reitera la petició de canviar-los o substituir-los per llums led.

Sol·licita un contenidor per a reciclatge de piles. El President l'informa que aquest tipus de recipient és per a instal·lar-los a l'interior dels centres públics i no a l'exterior.

La Sra. Concepción Guillamón, representant de l'AVV. La Xoquera, sol·licita que es netege la rambla que discorre per la urbanització, que no sap a qui correspon, si a l'a Confederació Hidrogràfica del Xúquer, a l'Ajuntament de Castelló o una altra entitat pública.

Es reitera la petició d'aparells de gimnàstica per a gent gran en la Plaça de la Urbanització.

Sol·licita novament que es retiren els pneumàtics de la plaça, atés que és un niu de vespers amb el conseqüent perill per als xiquets que juguen.

Reitera la petició d'asfaltar la zona on estan instal·lats els contenidors.

Sol·licita que la neteja hauria de ser de forma més continuada, i en el cas que falte personal, insta l'Ajuntament que es contemple la possibilitat de posar més personal, per a tal labor.

Comenta que aquest estiu s'ha fet insuportable l'aparició de mosquits, i comenta que s'hauria de previndre abans de l'època estival i ara a la tardor.

Reitera la petició d'una reunió amb caràcter d'urgència, bé amb els tècnics de Mobilitat o amb Jorge Ribes, per a tractar la problemàtica del transport a les urbanitzacions de muntanya.



Sol·licita novament la instal·lació d'un bany en el centre de l'Associació de Veïns.

Comenta que al carrer Campos Elíseos (zona Cremor) quan plou, segons sembla hi ha una canonada trencada, això fa que l'aigua isca pel pàrquing d'una comunitat de veïns.

Atés que és una usuària del Mercat de Dilluns, pregunta perquè no se li dona eixida al pàrquing subterrani que hi ha sota el recinte del mercat. El President respon que l'Ajuntament està pendent d'empresa adjudicatària per a dur a terme l'activitat d'aquest.

I no havent-hi mes assumptes que tractar, s'alça la sessió, sent les vint hores, estenent-se d'ella la present acta, que signen el President i la Secretària de la Junta, en el lloc i data al principi expressats.

